

60 Jungweine von Kaiserstuhl und Tuniberg

Das traditionelle Gipfeltreffen zur Jungweinpräsentation findet in diesem Jahr am kommenden Sonntag in Gottenheim statt

Gottenheim. Am Sonntag, 27. April, lädt das Gipfeltreffen der Jungweine am Pavillon beim Wasserhochbehälter in Gottenheim dazu ein, die Vielfalt der Kaiserstühler und Tuniberger Jungweine zu entdecken. Mehr als 60 Weine stehen zur Verkostung bereit – ein besonderes Erlebnis für Weinfreunde und Naturliebhaber.

Weingenuss mit Ausblick

Der offizielle Weinausschank beginnt um 12 Uhr nach der feierlichen Eröffnung durch die Bereichsweinsteinprinzessin Kaiserstuhl-Tuniberg 2024/25, Pia Probst, und Bürgermeister Christian Riesterer. Das Team von Naturgarten Kaiserstuhl



Treffpunkt ist, wie auf unserem Bild von der Rebhisli-Tour, der Pavillon beim Hochbehälter in Gottenheim. Foto: ma

und die Tourist-Infos sorgen für den Ausschank, dessen Erlös touristischen Projekten zugutekommt. Neben Klassikern wie Grau- und Weißburgunder dürfen sich Besucher auf Spezialitäten wie Chardonnay, Sauvignon Blanc und Muskateller freuen. Für das leibliche Wohl sorgen die Gottenheimer Landfrauen. Der Musikverein Gottenheim und der Männergesangsverein Liederkranz Gottenheim begleiten das Gipfeltreffen musikalisch.

Pia Probst, die Bereichsweinsteinprinzessin Kaiserstuhl-Tuniberg 2024/2025, betont: „Das Gipfeltreffen der Jungweine ist für mich eine wunderbare Gelegenheit, die Vielfalt und Qualität unserer Weine aus dem Kaiserstuhl und Tuniberg zu

präsentieren. Ich freue mich darauf, mit den Gästen die Besonderheiten unserer Region und der Weine zu teilen – ein unvergessliches Erlebnis für alle Sinne!“

Wandern & Natur erleben

Die Anreise zum Gipfeltreffen lässt sich ideal mit einer Wanderung verbinden. Ob als gemütlicher Spaziergang oder ausgedehnte Tour – die aussichtsreiche Naturlandschaft lädt zum Erkunden ein. Zahlreiche Wanderrouten führen zum Ziel. Ab Bahnhof Gottenheim orientiert man sich in Richtung Bildstöckle, wobei die Veranstaltung auch ausgeschildert sein wird, verspricht Ulrike Weiß vom Veranstalter „Naturgarten Kaiserstuhl“, die auch für dieses Gipfeltreffen am

Tuniberg verantwortlich zeichnet. „Für Autofahrer gibt es in Gottenheim Parkplätze am Bahnhof, am Sportplatz und innerorts“ verrät Bürgermeister Christian Riesterer. Abhängig vom Wetter wird mit 500 bis 2.000 Besuchern gerechnet. (fr)



Hat bei der Organisation des Gipfeltreffens die Fäden in der Hand: Ulrike Weiß von „Naturgarten Kaiserstuhl“. Foto: fr

